

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, peneliti dapat menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran pembiayaan *rahn* dalam meningkatkan pendapatan anggota di KSPPS BMT Mandiri Sejahtera Cabang Babat memberikan peranan sangat penting bagi kehidupan anggota. Dimana mayoritas anggota merasakan adanya peningkatan pendapatan yang diperoleh, modal, volume produksi, serta peningkatan tenaga kerja atau karyawan. Sehingga peran pembiayaan *rahn* ini memberikan dampak yang positif pada peningkatan pendapatan anggota.
2. Peran pembiayaan *rahn* dalam meningkatkan pendapatan anggota perspektif kesejahteraan Islam tidak hanya sebatas meningkatkan perekonomian dengan adanya peningkatan pendapatan anggota, tetapi juga terpenuhinya kemaslahatan dan terpeliharanya *maqashid al-syariah* yaitu *al-dien* (memelihara agama), *an-nafs* (memelihara jiwa), *al-aql* (memelihara akal), *an-nasl* (memelihara keturunan), dan *al-maal* (memelihara harta). Hal tersebut dilihat dari terpenuhinya kebutuhan sehari-hari, tersedianya tempat tinggal, dapat memberikan pendidikan kepada anaknya, dan apabila sakit dapat membayar pengobatan rumah sakit. Maka peran pembiayaan *rahn* dalam meningkatkan pendapatan anggota sudah sesuai dengan Kesejahteraan Islam.

## B. Saran

Beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan antara lain:

### 1. Saran untuk lembaga salah

Untuk pihak KSPPS BMT Mandiri Sejahtera Cabang Babat dapat meningkatkan jumlah pembiayaan modal melalui pembiayaan *rahn* yang sifatnya untuk keperluan penambahan dana bagi anggota pelaku usaha mikro.

### 2. Saran untuk peneliti selanjutnya

Penelitian ini dapat dimanfaatkan sebagai referensi untuk penelitian yang akan datang mengenai peran pembiayaan *rahn* dalam meningkatkan pendapatan khususnya anggota pelaku UMKM. Namun penelitian ini masih jauh dari kata sempurna maka untuk peneliti yang akan datang diharapkan dapat mengkaji lebih dalam lagi terkait kekurangan penelitian ini.